
 

 

REQUERIMENTO Nº  1210/09 
De Informações 

 
 
“Quanto a realização de concurso 
interno na Prefeitura Municipal de 
Santa Bárbara d’Oeste”. 

 
 
Considerando-se que, este vereador tem sido procurado por inúmeros 

servidores municipais, os quais questionam quanto à realização de concurso interno na 
Prefeitura Municipal, e 

 
Considerando-se que, muitos servidores, na ocasião em que prestaram o 

concurso público, não obtinham escolaridade para almejar outros cargos, porém hoje 
concluíram seus estudos e podem exercer outras funções, mas como há muito tempo não 
é realizado concurso interno na Prefeitura, ficam na mesma função, 

 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido o Plenário, 

oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes informações: 
 
1 – A atual Administração tem intenção de realizar Concurso Interno? 
 
2 – Caso positivo, quais os cargos e quando seria realizado? 
 
3 – Caso negativo, quais os motivos? 
 
4 - Outras informações que julgar necessárias. 
 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 7 de agosto de 2009. 

 
 
 

CARLOS FONTES 
-Vereador / 1º Secretário- 

 


